



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27/08/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Juan Ramiro Robledo Ruiz (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “El intento es que haya una modificación, de la manera para nombrar a los jueces para que tomen un ingrediente adicional a parte de su calificación, su experiencia, su capacidad, sus conocimientos, todo eso que no puede dejar de ser y tendrá que perdurar, como elemento base para elegir jueces, magistrados y ministros, pero el ingrediente adicional es el sentir social que se adquiere con una ratificación de voto popular. Posiblemente la votemos hoy, depende la hora y si ya es muy tarde la discusión se puede prorrogar hasta mañana, podemos suspender y continuar en un acuerdo entre grupos parlamentarios”.

<https://drive.google.com/file/d/11UTYQjowCYdoHios1h0MHdZ4Vuxz0Na-/view>